

PEIXOTTO Pierre (P. 1881)

Cette promotion déjà fort réduite vient de perdre un nouveau membre. Une lettre circulaire adressée à lui, nous revient avec la mention : Destinataire décédé.

Notre camarade était Souscripteur perpétuel ; chevalier de la Légion d'honneur, ancien vice-consul des Etat-Unis à Lyon, Directeur Général de la Société d'Assurances l'Equitable des Etats-Unis à Paris, où il habitait, 23, rue de La Paix. Paris (2°).

BODRRER-WELTI Conrad (P. 1889)

Un faire part de deuil nous annonce le décès de notre camarade le 21 Novembre 1944 à Zurich (Suisse) à l'âge de 75 ans. Il était Souscripteur Perpétuel, il faisait partie de la section spéciale de Tissage. Nous présentons à sa famille nos bien sincères condoléances.

LEROCHER Claude (P. 1891)

Une lettre adressée à notre camarade 14 rue du Docteur HORAND à Lyon Vaise, nous revient également, retournée aussi avec mention au dos lugubre : décédé.

Notre camarade qui faisait partie de la Section des Soieries, avait tenu un poste honorable dans le Monde de la Fabrique.

CHAZAUD Louis (P. 1892)

Nos camarades Henry et Paul Chazaud des promotions 1924 et 1926, ont la douleur de nous faire part du décès de leur père Louis Chazaud (P. 1892, créateur à Lyon d'une Maison d'Importation et d'exportation de Gomures, Cires, Dérivés et Produits Chimiques, avec Transformation de celle-ci et fondateur des Etablissements L. Chazaud fils S.A.R.L. dont le siège est 27 route de Crémieu à Villeurbanne.

Nous les prions d'agréer nos sympathiques condoléances.

CANARD Jean Baptiste (P. 1895)

Le 28 Décembre 1942, Madame J.B. Canard nous annonçait la mort de son mari décédé le 5 Août 1945. Né le 12 Décembre 1875, notre camarade regretté était entré en Mars 1900 dans la Maison Descours et Cabaud, produits métallurgiques. Envoyé à Tunis en qualité de représentant, il fut rappelé à Lyon quelques années avant la guerre 1914 1918 et affecté comme Chef de Services au Département Maroc. Sa grande activité, le souci d'un travail précis, ne laissant rien dans l'imprévision le firent apprécier à sa juste valeur. En 1937, atteint par la maladie il dut cesser toute activité. Il avait fait la guerre 1914-1918. Il était marié mais n'avait pas d'enfant. Il avait gardé un bon souvenir de tous ses camarades et c'était toujours un grand plaisir de se retrouver parmi eux.

Nous présentons à sa veuve éplorée nos bien respectueuses et sincères condoléances.

Il habitait 12, quai Victor Augagneur à Lyon.